

AVISO DE PRIVACIDAD.

En el cumplimiento al decreto de la LEY FEDERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE LOS PARTICULARES **LFPDPPP** (en lo sucesivo la "Ley"), por medio del presente Aviso de Privacidad, se hace de su conocimiento lo siguiente:

Comercializadora Pecuaria de México, registrada ante el Servicio de Administración Tributaria SAT de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público SHCP como Sociedad Anónima de Capital Variable S.A. de C.V. en el Régimen Fiscal de Régimen General de Ley de Personas Morales con Actividad Empresarial.

Así como la marca **MEDIKER Profesional Healt** registrada ante la Ley General de Sociedad Mercantiles **LHSM** del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial **IMPI** (en lo sucesivo "MEDIKER") con domicilio fiscal en Calle Indé No. 824, 4ta. Etapa, Parque Industrial, Gómez Palacio, Durango, México. C.P. 35078, es el responsable del tratamiento (se entiende por tratamiento lo señalado por el artículo 3° fracción XVIII de la "Ley") de los Datos Personales, aun los sensibles, financieros y patrimoniales (en lo sucesivo los "Datos") que le sean proporcionados por las personas físicas, es decir, sus empleados, clientes, proveedores, socios y distribuidores de quienes se tengan datos que no tengan la finalidad de uso personal. Los "Datos" pueden ser recabados de forma personal o de terceros, así como, aquellos que se obtengan por medio de nuestra página de internet http://www.medikercpm.com/ y/o por cualquier otro medio permitido por la "Ley".

Tratamiento de los datos.

La finalidad del tratamiento de los "Datos" estará limitada a:

- (I) Cualquier trámite que por cualquier obligación se tengan que realizar ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Instituto del Fondo Nacional de Vivienda para los Trabajadores (FONACOTT) y/o cualquier otra dependencia gubernamental;
- (II) Otorgamiento de crédito y/o préstamo;
- (III) Impulso de productos de nueva creación;
- (IV) Resguardo de fórmulas y patentes;
- (V) Cotización de productos y/o materia;
- (VI) Compra de materia prima;
- (VII) Compra de productos para distribución local;
- (VIII) Venta de productos y/o Servicio;
- (IX) Atención al cliente;
- (X) Registro de información en libros de empleados y/o libros corporativos según la Ley Federal del Trabajo y la Ley General de Sociedades Mercantiles, respectivamente;
- (XI) Cualquier otro análogo a los anteriores.



Medidas de Seguridad.

"Mediker" ha adoptado y mantiene las medidas de seguridad, administrativas, técnicas y físicas, necesarias para procurar la integridad de sus datos personales y evitar su daño, perdida, alteración, destrucción o el usos, acceso o tratamiento no autorizado.

Únicamente el personal autorizado, que ha cumplido y observado lo correspondientes requisitos de confidencialidad, podrá participar en el tratamiento de sus datos personales. El personal autorizado tiene prohibido permitir a el acceso de personas no autorizadas y utilizar sus datos personales para fines distintos a los descritos. "MEDIKER".

Transferencia de los datos.

En el supuesto de que "MEDIKER" pretenda dar una finalidad distinta a la señalada en el Aviso que no sea compatible o análoga con las que se describen con antelación, se informará en el presente aviso de privacidad para la implementación de la nueva finalidad, dándose a conocer la fecha en la cual surtirá efecto (s) el (los) cambio (s).

Cambios al Aviso de Privacidad.

"MEDIKER" se reserva el derecho de hacer cambios en el presente Aviso de Privacidad, como estime conveniente, por lo que le recomendamos revisarla constantemente y antes de utilizar nuestro sitio web o cualquiera de sus cuentas con "MEDIKER" prueba que ha leído, conoce y acepta la Política de Privacidad vigente.

9001:2015

Consentimiento.

(Se entiende por consentimiento lo señalado por el artículo 3° fracción IV de la "Ley") Al ingresar a cualquier base de datos electrónicos y/o física de manera voluntaria de "MEDIKER" entendemos que está de acuerdo y otorga su consentimiento expreso de nuestro aviso de privacidad. No obstante, lo anterior, le informamos que por su propio derecho en cualquier momento a partir del día 30 de enero del 2013 usted puede solicitar el Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición (en lo sucesivo "Derechos ARCO") de los "Datos".

En términos de la Ley y su Reglamento, le informamos que, ante la negativa de respuestas a las solicitudes de "Derechos ARCO" o inconformidad con la misma, usted puede presentar ante el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos, la Correspondiente Solicitud de Protección de Derechos en los plazos y términos fijados por la Ley y su Reglamento.